

# みつばち



具体目標：○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子

## プール開き！ (6月13日)

学校のプールを使用して水泳の学習を行います。プール回りやプールの水の放射線量の測定をしました。プール回りの平均は 0.06 μsv、プール水は検出なしでした。池袋駅の地下街程度か低い値ですので、震災前と大差ない数値かと思われま



しっかりしてますよ！

2012年6月13日

## 伝統工芸に触れる！

子ども達に地域を愛する心を育てるために「こころの学校」の指定を受けました。早速2年生が澤建具屋さんで、素晴らしい工芸に触れてきました。みんな上手にコースターを作れて、帰りたくないぐらい楽しかったようです。



## 防犯教室！

12日(火)に、不審者から命を守るための防犯教室を行いました。先生達も子ども達も、色々な場面を想定しながら、矢祭駐在所の今泉さん、棚倉警察署の伊藤さんの指導でしっかりと勉強しました。人の良い石井小学校の子ども達は、断り切れなかったり、固まってしまうたりして捕まってしまうそうです。これからも指導しますので、家庭でも練習してみてください！



助けて

捕まえた！

ピンチ！



先生も戦うぞ！

## 絆のさくら(青砥安彦さん命名)

夕刊「矢祭」の記事にも紹介されましたが、歴代PTA会長会の皆さんが老木となった、本校の桜の子孫を残そうと、熊田造園さんをお願いし、桜の枝を接ぎ木して育てた苗木を寄贈してくださいました。そこで、4月に、5・6年児童が熊田造園さんの指導で、歴代PTA会長会長緑川恵克様はじめ、数名の会員の方々の見守り中植樹しました。そして、記念のヒノキの柱(熊田学さん寄贈)をたてました。学校にお寄りの際にはご覧になり、子ども達の成長と共に、この桜の成長を見守ってください。



日本と石井の桜の復興を願い！

## これまでこんな活動してきました！

先号では、運動会の様子をお伝えしましたが、その他の学校の様子をお伝えします。



藤田ミイさんの畑でサツマイモ苗植え！



図書委員会が下級生に読み聞かせをしました！



笛うまい！味じゃないよ

音楽集会発表！



手のひらの会による読み聞かせもしています！



ばい菌だ！

外部講師を招いて食の安全教室の授業！



ふれあい活動！

授業以外にも、このような活動が年間を通して行われています。子ども達の成長に役立つように願っております。その他の活動もお知らせして参ります。学校教育に協力下さる方々に感謝申し上げます。